

Se fortalece sector agrícola cubano con la incorporación de nuevos equipos



La Habana, 28 mar (RHC) Los sectores de la Agricultura y la Empresa Azucarera en la provincia cubana de Ciego de Ávila se fortalecen con la incorporación de unos 80 tractores y otros implementos, lo que contribuye al fomento de las plantaciones.

La Empresa de Cultivos Varios La Cuba y la Cooperativa de Producción Agropecuaria Paquito González figuran entre los centros favorecidos con los novedosos medios que humanizan el trabajo y elevan la eficiencia y productividad en los campos.

Los costosos equipos adquiridos por el país para reanimar la Agricultura contribuirán al avance de los programas en Ciego de Ávila, donde se acondicionan nuevas áreas para aumentar las entregas de granos, viandas, frutas y otros renglones alimenticios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/88689-se-fortalece-sector-agricola-cubano-con-la-incorporacion-de-nuevos-equipos>



Radio Habana Cuba